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今天周末，下面这篇文章，是我的一孔之见，不对之处，还请多多见谅。因为有些
朋友一直在不停地阅读我的文章。所以停更，好像也不太够意思。

我也是做了很多年股票出身，做股票也不算有多好的成绩，也就能养家糊口一直在
股市活着的水平吧。因为内地金融投资不太发达，多少年一直算是心无旁骛，也没
有想过去研究研究期货啊，外汇啊这些投资衍生品之类的交易。

但是几年前有一次，经朋友介绍，我亲自去到别人的交易工作室，现场观察别人的
交易，连续住了两个星期，亲眼看到人家的交易，就是和逆天而行那个选手一样，
天天盈利，甚至他盈利的水平比逆天而行还要厉害。

逆天而行做的是期货，今年3月25开始参加全国期货实盘大赛，到9月30日截止，
他参加的是轻量级组别，本金12.7万元，到比赛结束日，账户里面还有14万，一共
盈利出金了90万元，而且逆天而行是天天盈利出金的模式，也就是说他没有用复利
的方式。

这里补充说明完整逆天而行的比赛情况，他也不高频，也不是刷单，反正他就是有
自己的交易模式，而且这个人已经是今年第四年参加全国实盘大赛了。去年是半年
时间，128个交易日，盈利了127天，亏损一天，亏损那天的比例是0.47%，今年是
交易日128天，盈利了125天，亏损了3天，其中两天是亏损都控制在0.5%以内，只
有9月1号那天，他亏损了4900元，亏损比例按照他账户的资金是3.85%。

我是因为后来两个月天天追踪他的交易情况，所以对这些数据印象深刻。

回头再说我几年前自己亲眼所见的情况，我当时坐在操盘手背后，天天看他的交易
，那个盘手，他也是天天在账户里面放十万元，也是采用天天盈利出金的方式。他
当时做的是香港恒生指数日内交易。

我看了9天，他是天天赚钱出金，9天一共出金了52万元，本金还是10万。最多的
一天是盈利15万，平时一天就是几万元那种。

我记得当时自己完全是被惊呆了，第一，我没有办法保证自己做股票天天赚钱，第
二，我辛辛苦苦做股票，一年能盈利多少？我能保证自己做股票一年翻几番吗？

我保证不了。我前思后想，自己一年的交易时间，比不过人家十天的效果，那么我
做股票的意义是什么呢？那我不是在浪费自己的生命吗？
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所以，我当时痛下决心，转换市场。

换赛道是个非常不容易的过程，这个过程，吃过的亏和苦，也真是无法描述，略过
不提。

不过简单说明一点，做股票就像骑自行车，做外汇，恒指这种高杠杆的交易，就像
高铁飞机，速度不可同日而语。当然自行车慢慢地骑，摔一跤，一般不会有太严重
的后果，飞机高铁失事的话，那后果就严重了。

步子迈太大，那句俗话说的，扯得啥疼。

自行车太慢，飞机太快，有没有比自行车快点，比飞机慢的交易品种呢，以我现在
的认知，就是期货。

我是非常相信，有逆天而行这种类型的人存在的。只不过这些人，大部分都是已经
自得其乐，也不想太受外界打扰，钱也够花，也没有太多外部的诱惑能让他心动了
，人家过得是人间活神仙的日子，也不想承外部人的情，也不想被外部人所累。正
所谓，壁立千仞，无欲则刚。所以这种人很难碰上。

逆天而行连续四年，基本上就是这种天天盈利，他也不需要去和外部的人解释什么
。股市，期市的江湖，只是有他的故事而已。

这里再次提醒一下重庆的朋友，如果你是一个真正的投资发烧友，建议你现在报名
去参加这个月26号，在重庆威斯汀大酒店举办的全国颁奖典礼，想办法去认识认识
“逆天而行”这个真正的高手。也许你有缘，人家给你指点几招，也会受用无穷的
。

再回到文章的主旨上，我们对比股票和期货日内交易的图形，其实，股票的跳空缺
口非常多，涨停，跌停，走势的连贯性，经常被破坏。我随便截个图，比方说0050
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